



150 personas, entre alcaldes y representantes territoriales de la ANC, se reunieron la semana pasada en Granollers

AMI y ANC suman esfuerzos

Acció Granollers presenta una moción sobre el ejercicio de la soberanía fiscal

El grupo municipal Acció Granollers (AC) -integrado por ERC, RCAT, Gi y JERC- ha presentado una moción para instar al consistorio a pagar los impuestos de los granollerenses a la Agència Tributària Catalana (ATC). Una moción que se presenta después de que, durante el pleno celebrado el pasado 28 de mayo, el portavoz de AC, **Pep Mur**, pidiese al alcalde que se plantease ingresar dichos tributos a la ATC, en lugar de hacerlo al Estado.

Entre otras cosas, la moción pide al alcalde -con la corresponsabilidad de todo el personal electo que se muestre conforme con este punto- que ejerza la soberanía fiscal. También propone instar al Govern de la Generalitat a trabajar en coordinación con las Associacions Municipalistes de Catalunya para la creación de una hacienda propia.

"Catalunya sofre en el marco del Estado Espanyol un expolio fiscal continuo, que sumado al expolio interesado de las grandes corporaciones financieras y al fraude fiscal centrado en grandes empresas y fortunas que sufre nuestro pueblo, afecta y agrava el recorte de prestaciones sociales básicas como la sanidad, los servicios sociales o la educación", manifiesta el texto de la moción, "además de perjudicar la economía de nuestro país y hacer todavía más dura la crisis económica que golpea Catalunya con especial virulencia". RdV



Un momento de la reunión, en la sala Tarafa.

granollers

REDACCIÓN | La sala Tarafa de Granollers se quedó pequeña la semana pasada durante la primera reunión plenaria en el Vallès Oriental entre la Associació de Municipis per la Independència (AMI) y la Assemblée Nacional Catalana (ANC), encabezada por los presidentes de ambas entidades, **Josep Maria Vila d'Abadal** y **Carme Forcadell**, y promovida por sus máximos representantes en la comarca, **Francesc Colomé**, alcalde de Les Franqueses, y **Joan Guarch**, de la ANC. En total, unas 150 personas asistieron al acto.

Durante el transcurso de la reunión se aprobó una declaración donde se remarca que las dos entidades "apoyan plenamente el proceso impulsado por el Parlament, el Govern y la sociedad civil para la celebración de una consulta democrática y políticamente vinculante",

así como para "intensificar la campaña para ejercer la soberanía fiscal". Del mismo modo, se acordó la elaboración de "un plan de acciones conjuntas con el objetivo de promover la extensión social del mensaje que debe permitir la realización del proceso de manera integradora, y donde toda la población se pueda sentir identificada".

En el manifiesto se establece también la celebración, el próximo 20 de julio, de la Diada per la Independència en el Vallès Oriental. Diferentes municipios se ofrecieron para llevarlo a cabo en sus respectivos territorios. Del mismo modo, se creará una comisión de trabajo mixta de la AMI y la ANC para avanzar de manera conjunta en el "proceso hacia la independencia".

Durante su intervención, Vila d'Abadal se refirió a la suma de esfuerzos en el Vallès Oriental como "un modelo que podemos exportar a otras comarcas", e insistió en que "Catalunya debe conseguir

la independencia, no hay vuelta atrás". El presidente de la AMI defendió también la Declaració Unilateral d'Independència como "fórmula válida". Una declaración que fue calificada como "positiva" por Forcadell durante su turno.

"Todavía nos queda mucho trabajo por hacer", añadió la presidenta de la ANC, "empezando por convencer a quienes todavía no creen en la independencia de nuestro país". "Ahora queremos convencer para vencer", insistió, "y podemos hacerlo". Finalmente, instó a los asistentes a participar en la campaña "Signa un vot per la independència".

DIADA

El próximo 20 de julio se celebrará en la comarca la Diada per la Independència

50% Descompte
Retallant aquest anunci
En reparacions
Ara només
20€
Fins el 31/07/2013
Peces no indoses

Outsourcing

Manteniment Informàtic

Virtualització de Servidors

Telefonia IP

Body Shopping

Consultoria i Projectes

Virtualització

Impressió Preu per Còpia

PUNT informàtic

Totes les solucions en un mateix Punt



PartnerDirect Preferred